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浙江伟星实业发展股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2023-023 

投资者关系活动
类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            √其他：电话会议 

参与单位名称及
人员姓名 

招商证券：刘丽、唐圣炀、王梓旭 

中信证券：冯重光、杨奕成 

大家资产：钱怡、胡筱 

Atlantis Investment：Frank Lu 

CLSA：杨文婧 

Millennium Capital：Ronnie Ruan 

Pinpoint Asset：张凤涛 

point72：Christina He、王依菲、Megan Wang、Claire YU、杨琦 

Trivest Advisors：印高远 

安信基金：聂世林 

诚旸投资：刘畅 

泓澄投资：张弢、宋熙予 

金百镕投资：刘新 

君益私募：雷梦欣 

京管泰富基金：徐鹏 

凯思博投资：林晓文 

乐瑞资产：杜欢欢 

磐泽资产：沈磊 

神农投资：张智皓 

禹田资本：郭星岩 

贝莱德基金：神玉飞 

博时基金：王佳敏 

渤海投资：李文 

财通资管：张若谷 

财信产业基金：邓果一 

欣至峰投资：梁雷 

大成基金：石国武、黄博涵 

淡水泉（北京）：朱彬、杜娟 

德邦基金：刘敏 

德邦证券：刘子婷 

东北证券：刘家薇 

东方基金：郭晓慧 



东方证券：杨妍、关黎立、王树娟 

东方证券资管：唐亮 

东海基金：胡德军 

东海资管：孙茜茜 

东吴证券：李婕、赵艺原 

东兴证券：刘田田 

东证融汇：刘一霖 

方正证券：周昕、廖捷、董博 

福建泽源资产：丁思鑫 

复华证券投资：洪揚 

富安达基金：路旭 

高盛国际资产：Christine Pu 

高盛亚洲：温淑涵 

高毅资产：王继林 

共青城紫骍投资：申嘉艺 

观富（北京）资产：唐天 

光大证券：孙未未、朱洁宇 

睿璞投资：陈志涛 

广发基金：陈樱子、龚路成 

广发证券：李咏红 

广汇缘资产：杨会梁 

航长投资：麦浩明 

玄甲私募基金：符雅婷 

国海富兰克林基金：赵晓东 

国华兴益保险：韩冬伟、刘旭明、王雅惟 

国金基金：赵晋萱 

国联安基金：石林 

国寿养老：李梅 

国泰基金：陆静、陆经纬、李恒 

国泰君安国际控股：俞春梅 

国泰君安证券资产：范杨 

海通证券：梁希、盛开、徐杲菡 

杭银理财：徐廷玮 

和谐浩数投资：黄海鹏 

恒生前海基金：祁滕 

泓德基金：秦臻 

同策投资：陶琳 

华安财保资产：于华杰 

华宝基金：刘娇 

华泰保兴基金：付梦阳 

华泰证券（上海）资产：冯潇、朱南钰 

华夏基金：罗绍武 

火星资产：樊蔚文 

嘉实基金：刘望发、谭丽、王丹、王力 



建信资管：张旭箐 

瑞华投资：张小兵 

金鹰基金：许中雅 

金圆统一：李可及 

景顺长城：李南西 

开源证券：吕明、张霜凝 

昆仑健康保险资管：周志鹏 

领颐（上海）资产：耿云 

民生加银基金：刘怿 

民生通惠资产：黄岑安 

名禹资产：梅林、钟剑 

明河投资：姚咏絮 

摩根士丹利基金：隋思誉 

南方基金：褚宇晴、吕思奇 

双安资产：郑轶群 

宁银理财：刘野 

农银汇理：姜斌宇、许悦 

磐厚动量（上海）资本：孟庆锋、张云 

鹏华基金：刘偲圣 

鹏扬基金：袁天娇、陈国喜、曹敏 

平安基金：刘杰 

平安养老：唐宋媛 

浦银理财：陈金盛 

齐家私募基金：游凛峰 

前海开源基金：蒋明皓 

泉果基金：柳蕊 

融通基金：孙卫党 

睿远基金：檀廷钰 

润晖投资：方芳 

晨燕资管：倪耿皓 

崇山投资：覃欣 

国泰君安证券：吴佳玮 

国赞私募基金：郭玉磊 

海通证券资产：刘彬 

合道资产：张欣 

合远私募基金：王晓璇、顾佳莹 

和谐汇一资产：钟卫纬 

鸿熙资产：唐润民 

景林资产：雨晨 

君和资本：刘坚 

利檀投资：焦明远、毛志伟 

聊塑投资：周岩明 

瓴仁私募基金：余瑛紫 

鹏泰投资：郑威 



慎知资产：金戈、陈增博 

石锋资产：徐玉露、杨舒妍、章贤良 

随道投资：李署 

同犇投资：董智薇、刘慧萍 

彤源投资：张伟欣 

信璞私募基金：欧阳荣 

雪石资产：独孤南薰 

盈象资产：顾佳莹 

域秀资产：刘烨 

元葵资产：方炜 

赞庚投资：洪少猛 

至璞资产：毛卫文 

中域投资：袁鹏涛 

紫阁投资：唐润民 

申万宏源证券：求佳峰 

申万菱信基金：潘宇、范张翔、范磊 

大道至诚投资：蔡天夫 

民森投资：田慧蓝 

前海精至资产：黄登峰 

红石榴投资：何英 

华安合鑫资产：卢慧语 

津渡资产：张永波 

明达资产：黄俊杰 

诺铂远信投资：陈生坤 

尚诚资产：黄向前、杜新正 

易同投资：陈晓芬 

市翼虎投资：胡梦 

中兴威投资：卢晓冬 

正圆投资：戴旅京 

生命保险资产：唐航 

首创证券：郭琦 

太平基金：田发祥 

太平洋资产：罗荣、蔡辰昱 

泰达宏利：周少博 

泰康基金：张钟文 

杭州谦象：付瑜 

天风证券：孙海洋、苏荃 

天弘基金：郭相博 

万家基金：苏秦婉 

闻天私募证券投资：梁悦芹 

湘财基金：林建敏 

新华资产：李东正 

新疆前海联合基金：魏甜 

鑫元基金：袁震 



兴全基金：谢书英 

兴业基金：高圣 

兴业证券：韩欣 

兴银理财：郦莉 

阳光资产：吴烨琳 

易方达基金：周光远 

银润投资：李悦 

永赢基金：安慧丽、黄韵 

圆信永丰基金：许一欣 

远望资产：卢春宇 

长江养老保险：曾知、邹成 

长江证券：雷玉 

长盛基金：吕睿竞 

招商基金：曾子潇 

招商信诺资产：钱旖昕 

招商致远资本：卓绍斌 

招商资本：潘若恒 

象舆行投资：徐诗梦 

征金资本：谢丰 

中庚基金：熊正寰 

人保资产：李爽 

中金资管：张敏琦 

中科沃土基金：姚慕宇 

中欧基金：刘昊 

中泰证券：崔兴凯 

中天国富证券：张波 

中信保诚基金：段又茵、夏明月 

中信建投基金：公伟 

中信建投证券：叶乐、黄鹏、刘岚 

中信里昂证券：Michelle Liu 

中信资管：李有为 

中意资产管理：马保良 

中邮理财：陶俊 

中邮人寿保险：曾苧葭 

中再资产管理：韩璐 

朱雀基金：李晴 

横琴长乐汇资本：邹嘉鸿 

时间 2023 年 8 月 15 日 

地点 - 

上市公司接待人
员姓名 

谢瑾琨等 

投资者关系活动
主要内容介绍 

互动环节 



1、分产品来看，拉链收入同比略有下滑，主要原因是什么？ 

答：主要原因是上半年下游品牌客户整体处于去库存周期，导致新增成衣及

相应服饰辅料订单数量缩减，且去年基数相对较高，所以拉链收入同比有所下滑。 

2、公司如何应对产业迁徙的现象？ 

答：近十年，随着劳动力用工成本高企，纺织服装行业出现了向东南亚迁徙

的现象，为了更好地服务下游品牌客户，公司持续推进国际化战略布局，先后在

孟加拉和越南建设生产基地。但服饰辅料行业对于产业链配套完整性要求较高，

且公司产品体积较小，运输半径大，所以目前海外产能比重不是很高。 

3、公司海外销售团队的建设情况如何？ 

答：近几年，公司大力推进海外营销网络的建设，在欧美及东南亚主要国家

或地区建立本土化营销团队，通过招聘本土专业人才进行当地市场的开拓和服务，

取得了不错的成果。 

4、公司将如何提升海外市场份额？ 

答：公司将进一步加速全球化布局，一方面聚焦核心客户和重点区域，不断

提升市场份额和品牌认可度；另一方面将不断强化专家销售竞争优势，加速源头

客户开发和品牌指定，提升海外市场份额。 

5、公司认为在国内外分别与 YKK 进行竞争，有什么区别？ 

答：总体来说没有太大区别。YKK 的优势主要在于品牌知名度和国际化运营能

力，而公司是“产品+服务”的经营理念，注重在为客户供应优质产品的同时提供

“一站全程”的服务。另外，公司拉链在产品品类的多样性、时尚性，款式的新

颖及创新能力、对市场的快速反应以及产品的配套能力等方面都形成了较强的竞

争优势。 

6、客户去库存是否已进入尾声？ 

答：每个客户去库存的进度都是不一样的，但由于服装具有时尚性，品牌客

户需要在一定时间内尽快清理库存，避免因库存问题而造成较大损失。 

7、产品结构的变化是否与客户结构相关？ 

答：产品结构的变化不能单纯与客户结构的变化挂钩，主要还是受流行趋势

的变化、品牌客户出于对成本的考量等多种因素影响。 

8、目前织带业务毛利率水平如何？未来织带业务进入正轨后会保持怎样的毛



利率水平？ 

答：目前织带毛利率不高，一方面是由于该品类仍处于起步阶段；另一方面

与该品类本身有关，相较于钮扣和拉链，织带更加标准化，毛利率相对会低一点。

等形成规模效应后，毛利率会有一定提升，最终会保持一个合理的毛利率水平。 

9、销售费用同比上升的原因是什么？未来趋势会如何？ 

答：销售费用同比增长主要系公司持续加大市场开拓力度，特别是海外市场

的布局，导致销售费用中的职工薪酬、差旅费等相应增加所致。未来，随着大客

户战略的推进，公司在客户中份额的不断提升，预期销售费用率会有所下降。 

10、公司对于织带的未来规划是怎样的？ 

答：根据公司的经营规划，织带是公司重点培育的品类之一；目前由于刚起

步，基数较小，增速较快。 

11、目前公司拉链产品结构是怎样的？ 

答：按照材质分，拉链可以分成金属拉链、尼龙拉链和塑钢拉链，其中尼龙

拉链占比略高，塑钢拉链和金属拉链占比基本不相上下。 

附件清单 无 

日期 2023 年 8 月 15 日 

  


